



Formando una estrella

Autor(a): Pedro Aparicio Álvarez
E.S.T.I.C. No. 0058 “Sor Juana Inés de la Cruz” 15EST0060Y
Valle de Chalco Solidaridad, México
20 de febrero de 2023



Introducción

Hoy en día la tecnología forma parte de nuestra vida cotidiana a la que nos hemos adaptado favorablemente.

El uso de pizarras interactivas en el aula tiene grandes beneficios, sobre todo, al momento de interactuar con los estudiantes en el proceso de enseñanza - aprendizaje.

Al elegir una pizarra como medio de enseñanza se mantiene la atención de los estudiantes en el desarrollo temático.

Aprendizaje esperado

Emplean herramientas, máquinas e instrumentos como extensión de las capacidades humanas, e identifican las funciones delegadas en ellas.

Conclusión

La pizarra interactiva es un recurso educativo que se tiene para facilitar significativamente el aprendizaje.

Su uso permite la transición del método de enseñanza convencional a un método innovador con más recursos multimedia.

Referencias bibliográficas

OpenBoard. (10 de enero del 2023). Descargar OpenBoard.
<https://openboard.ch/download.en.html>

SEP. (10 de enero del 2023). Secundarias Técnicas. Tecnologías de la producción <https://www.gob.mx/sep/documentos/secundarias-tecnicas-tecnologias-de-la-produccion>